



平和学習の発表

毎月原則第2火曜日は、人権朝会です。今月は7月16日（火）に行いました。7月の人権朝会は、毎年6年生が平和学習で学んだことの発表をしてくれます。今年も6年生7人が、下級生のお手本になる素晴らしい発表をしてくれました。

原爆について調べたことや被爆者の方たちのお話を聞いて思ったこと、戦争は絶対にしてはいけないということ、平和のために自分たちにできることなどについてプレゼンテーションソフトを使ってわかりやすく下級生に説明してくれました。最後は、一人ずつ大きな声で平和への誓いを発表しました。

6年生担任の柳田先生も、6年生の発表の後に「へいわってどんなこと？」という絵本を使って、みんなに平和について考えるお話をしてくれました。

今回の平和学習の発表を聞いて、日頃何も思わず過ごしている毎日が、とても平和で有り難いものだと子どもたちは気がついたのではないかと思います。そして平和のために自分は何をすればよいのか、どんなことに気をつけたらいいのかなど考えられる子どもたちになってほしいと思います。



1年生の交流学習

7月2日に1年生にとって初めての交流学習が行われました。阿太小の1年生4人が宇智小学校に行き、宇智小の1年生12人と一緒に交流をしました。

初めの時間は、自己紹介と「五條かるた」をしました。このあたりでは、まだちょっと表情は固かったです。

次の時間は、「もうじゅうがりに行こうよ」ゲームをしたり、音楽のリズムの学習をしたり、「貨物列車」をしたりして、楽しく交流をしました。この頃になるとすっかりリラックスをして、学校の区別なく仲良く過ごすことができました。



校内水泳記録会

例年夏休み中に行っている校内水泳記録会ですが、今年は市の水泳記録会の関係で1学期の終わりにしました。

1学期の水泳の伸びを確認できるよい機会です。各自の力に合った種目にエントリーし、精一杯泳ぎました。天候も暑すぎず、よい環境で阿太小最後の校内水泳記録会を行うことができました。

高学年は応援も頑張りました。応援の声が山に響いて、気持ちよかったです。頑張る気持ちとやさしい気持ちの両方が感じられるよい記録会となりました。みんなの心に残ることでしょ。

